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１１１   開開開催催催日日日時時時、、、場場場所所所   

平成３１年２月７日（木） 午後１時１５分から午後３時３０分までの間 

福井県警察本部６階大会議室 

２２２   出出出席席席者者者   

（１）（１）（１）（１）県公安委員会県公安委員会県公安委員会県公安委員会    

菱川委員長、野口委員、奥井委員 

（（（（２２２２））））警察署協議会警察署協議会警察署協議会警察署協議会    

県下１１警察署協議会会長 

（（（（３３３３））））県警察県警察県警察県警察    

警察本部長、各部長、首席監察官、首席参事官（警務部）、参事官（総務） 

３３３   開開開催催催概概概要要要   

（１（１（１（１））））公安委員会委員長挨拶（要旨）公安委員会委員長挨拶（要旨）公安委員会委員長挨拶（要旨）公安委員会委員長挨拶（要旨）    

            地域の実情を熟知しておられる委員の皆様からいただくそれぞれの地域における治安

上の課題に関する建設的なご意見等が、警察署の施策や自治体等への働きかけに反映され

ることで地域の治安の安定が図られるなど、活動が着実に成果を挙げていると実感してお

ります。皆様には地域と警察署の懸け橋として、引き続きご協力いただきますようお願い

いたします。 

（２）（２）（２）（２）警察本部長挨拶（要旨）警察本部長挨拶（要旨）警察本部長挨拶（要旨）警察本部長挨拶（要旨）    

警察署協議会は、地域の皆様の『生の声』を警察署長が直接うかがう大変重要な機会で

あり、地域の実情に応じた治安対策を適切に推進する上で、極めて大切なものと考えてお

ります。 

   皆様には、この後行われます各警察署協議会の活動発表を参考に、引き続き地域住民の

お立場から見た率直なご意見を賜りますようお願い申し上げます。 

（３）（３）（３）（３）警察本部説明警察本部説明警察本部説明警察本部説明    

警察本部から平成２９年４月に策定した県警察の治安対策である「安全・安心ふくい」

確実プランの取組状況について説明があった。 

（４）（４）（４）（４）各警察署協議会発表各警察署協議会発表各警察署協議会発表各警察署協議会発表    

各警察署協議会の代表者から、地域の治安情勢を踏まえた活動事例の発表があった。 

  ○ 福井警察署協議会 

    国体・障スポの開催に伴う警備や犯罪抑止に向けた空き家対策の推進 

  ○ 大野警察署協議会 

    山岳遭難事故防止に向けた「行方不明者の捜索等の協力に関する協定」締結 

  ○ 坂井警察署協議会 



 

    治安対策への市民参加の輪が広がった私たちの町を守るドラレコ隊発足 

  ○ 坂井西警察署協議会 

    反射材利用オリジナルＴシャツにより直に市民に広報するパトロール隊発足 

  ○ 鯖江警察署協議会 

    署員の女性輝き方ワーキンググループに資する協議会委員による講演 

  ○ 敦賀警察署協議会 

    関係機関が連携した防犯・防災ラジオ付き自販機「街かど安心・安全ラジオ」設置 

（５）（５）（５）（５）意見交換意見交換意見交換意見交換    

他の警察署協議会の発表に対する意見や警察署協議会に参加しての感想等の発言があ

った。 

（６）（６）（６）（６）警察本部長コメント（要旨）警察本部長コメント（要旨）警察本部長コメント（要旨）警察本部長コメント（要旨）    

警察署協議会の活動としてそれぞれの地域の特徴ある発表がありました。地域ごとの様

々なテーマについて皆様方から署長にご提案をいただくと、それを契機にした治安対策に

取り組むことができます。今年一年間の成果に感謝いたします。 

（（（（７７７７））））公安委員会委員長・委員講評（要旨）公安委員会委員長・委員講評（要旨）公安委員会委員長・委員講評（要旨）公安委員会委員長・委員講評（要旨）    

○ 平素、委員の皆様から地域住民を代表するご意見をいただいていること、また、委員

の皆様自身が直接活動いただいていることに感謝します。私自身、今日の皆様の活動発

表から治安対策に関するヒントをいただきました。今後も公安委員会として各警察署協

議会に出席し、皆様の取組を勉強させていただきたいと思います。 

○ 地域が警察と連携していると、地域の治安が良くなると言われています。これからも

継続して活動してくださるようお願い申し上げます。 

○ 地域と一体になった警察活動の推進がまさに求められているところで、その先頭に立

っていらっしゃるのが警察署協議会委員の皆様方だと思います。敬意と感謝を申し上げ

ます。 

 

 

 


